

KNOW YOUR CUSTOMER - INDIVIDUAL

إعرف عميلك - أفراد

Date التاريخ

/ /

Personal Information

البيانات الشخصية

Customer Full Name (Arabic) اسم العميل الكامل (عربي)

Customer Full Name (English) اسم العميل الكامل (انجليزي)

Nationality قطر / أجنبي / إذا بلد أجنبي، يرجى التحديد / الجنسية
Qatar Foreign If Foreign, please specify

Qatari ID Number رقم البطاقة الشخصية

Qatari ID Expiry Date / / تاريخ صلاحية البطاقة الشخصية Date of Birth / / تاريخ الميلاد

Gender أنثى / ذكر / الجنس / مكان الولادة
Female Male Place of Birth قطر / أجنبي / إذا بلد أجنبي، يرجى التحديد
Qatar Foreign If Foreign, please specify

Marital Status Single / أعزب / Married / متزوج / Other / أخرى / الحالة الاجتماعية

Are you a Politically Exposed Person or related to one? هل أنت شخص سياسي أو مرتبط به؟

شخص سياسي مباشر / مرتبط بشخص سياسي / لا
Direct PEP PEP Associate No

PEP Description (in case of Direct PEP or PEP Related) توصيف الشخص السياسي (في حالة المباشر أو المرتبط)

Politically Exposed Persons are those who were entrusted with senior public jobs either in Qatar or in a foreign country or at an international organization.

الأشخاص السياسيين هم من يتقلدون مناصب حكومية كبيرة في قطر أو في الخارج أو في منظمات دولية.

Contact Information

معلومات الاتصال

Mobile Number رقم الجوال Landline Number رقم الهاتف

P.O.Box رقم صندوق البريد Email البريد الالكتروني

National Address

العنوان الوطني

Street Name اسم الشارع Street Number رقم الشارع

Zone No. رقم المنطقة Building No. رقم البناية Unit No. رقم الوحدة

Source of Wealth / Income

مصدر الثروة / الدخل

Employment Status موظف / صاحب عمل / لا يعمل / متقاعد / الحالة الوظيفية
Employee Business Owner Unemployed Retired

أخرى (يرجى التحديد)
Other (Please specify)

Occupation براتب / صاحب عمل / لا يعمل / أخرى (يرجى التحديد) / الوظيفة
Salaried Self Employed Non Salaried Other (Please specify)

Name of Employer اسم جهة العمل Position المنصب

Department القسم Employment Date / / تاريخ التعيين

Employer Address عنوان جهة العمل

Primary Source of Wealth/ Income مصدر الثروة/ الدخل الرئيسي

راتب / استثمار / عقار / تقاعد / أخرى (يرجى التحديد)
Salary Business Ownership Investment Real Estate Pension Other (Please specify)

KNOW YOUR CUSTOMER - INDIVIDUAL

إعرف عميلك - أفراد

Source of Wealth / Income

مصدر الثروة / الدخل

Salary Amount

مبلغ الراتب

Secondary Source of Wealth/Income

نعم لا إذا نعم، يرجى التحديد
Yes No If yes, please specify

مصدر الثروة/ الدخل الثانوي

Account with other banks

نعم لا إذا نعم، يرجى التحديد
Yes No If yes, please specify

حسابات مع بنوك أخرى

IBAN

الآيبان

Financing Program Requested

برنامج التمويل المطلوب

Declaration

تعهد و إقرار

I hereby declare that the information provided in this form is true and accurate and if such information changes, I will notify QDB in writing within 15 days of such change. I acknowledge that if any information provided by me is subsequently found to be untrue, inaccurate or misleading QDB has the right to terminate the relationship and report the incident to the authorities.

أقر أن المعلومات الواردة في هذا النموذج صحيحة ودقيقة، وإذا تغيرت هذه المعلومات، فسوف أخطر بنك قطر للتنمية كتابيًا في غضون 15 يومًا من هذا التغيير. أقر بأنه إذا تبين لاحقًا أن أي من المعلومات التي قدمتها غير صحيحة أو غير دقيقة أو مضللة، فإن بنك قطر للتنمية له الحق بإنهاء العلاقة وإبلاغ السلطات المعنية.

I hereby authorize QDB to make any enquiries from any person or entity, it may deem necessary in connection with this declaration. I understand that QDB may decline my application without being required to provide any reason.

بموجب هذا النموذج، نفوض بنك قطر للتنمية بإجراء أي استفسارات من أي شخص أو كيان قد يراه ضروريًا فيما يتعلق بهذا النموذج. أفهم أن بنك قطر للتنمية قد يرفض طلبي دون الحاجة إلى إبداء الأسباب.

I declare that I am the sole and ultimate beneficial owner of the account.

أقر أنا بأنني المستفيد الحقيقي و الوحيد للحساب.

Qatar Development Bank reserves the right to request for any further documents/authentications for more verification and/or based on the regulatory bodies' requirements.

يحتفظ بنك قطر للتنمية بحق طلب مستندات/وثائق إضافية وذلك للمزيد من التحري و/أو وفقاً لمتطلبات الهيئات التنظيمية.

The above is for information purposes only. The client is obligated to update Qatar Development Bank with any material changes to the information provided by the applicant. Qatar Development Bank will periodically reconfirm with me the information provided in this application. Qatar Development Bank will not be responsible for adding any changes not updated by the client.

وردت البيانات المذكورة أعلاه للعلم فقط. يجب على العميل أن يبلغ بنك قطر للتنمية عن أي تعديلات للمعلومات التي سبق تقديمها. وسيقوم بنك قطر للتنمية بصورة دورية بالتأكد مع العميل من المعلومات المقدمة في هذا الطلب. ولا يتحمل بنك قطر للتنمية أية مسؤولية إزاء أية إضافة ما لم يخطر بها البنك من قبل العميل.

Client Approval

موافقة العميل

Client Name

اسم العميل

Client Signature

توقيع العميل